
1 
 

证券代码：002279                              证券简称：久其软件 

北京久其软件股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号： JQ2014-009 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 

海通证券股份有限公司 王秀钢 

长城证券有限责任公司 武建刚 

兴业证券股份有限公司 郜震霄 

银河基金管理有限公司 陈保春 

新华基金管理有限公司 张霖 

万家基金管理有限公司 华光磊 刘荆 

英大基金管理有限公司 赵强 

信达澳银基金管理有限公司 徐聪 

上海鑫富越资产管理有限公司 谢艳萍 

拾贝投资管理（北京）有限公司 车来玉 

时间 2014 年 7月 17日 14:00-16:00时 

地点 北京久其软件股份有限公司·亦庄·504会议室  

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书 王海霞 

证券事务代表 刘文佳 

投资者关系主管 邱晶 
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投资者关系活动

主要内容介绍 

 

（一） 公司业务介绍 

公司接待人员向调研人员介绍了公司的主要业务，包括电

子政务业务、集团管控业务、大数据业务以及云应用、移动互

联方面的新业务。 

（二） 会议交流内容纪要 

1、 公司与两名自然人新设立的小驿科技主要是针对司机驿

站项目吗？两名自然人股东是什么背景，主要负责什么？ 

答：小驿科技将成为司机驿站项目的法人主体，目前该项目的

研发、运营、管理等相关人员均已转移到小驿科技。两名自然

人股东均是司机驿站项目的核心骨干，其中王宏斌为该项目的

总负责人，曲天来为该项目产品经理，负责产品研发及市场推

广工作。 

2、 司机驿站移动端新产品推出了吗？ 

答：公司最近先行推出了司机驿站安卓版，分为司机端和企业

端，安卓系统手机可登陆 www.sijiyizhan.com/mobile 下载，

IOS 系统版本稍后会推出。 

3、 公司司机驿站产品是否会损害货代利益？ 

答：货运代理实际是该产品企业端的用户，通过该产品，货代

可以发布货源信息，快速找到适合的车辆运输货物，另外，还

可以组建自己的车队，实现高效的信息沟通。对于货代而言，

我们不会向其收取任何费用，并协助其能快速高效完成货物的

运输匹配。 

4、 公司司机驿站产品有多少推广人员？目前推广情况怎

样？未来有什么推广计划？ 

答：目前公司有 10余个推广人员，主要以开展线下推广为主，

采用与物流园区内企业合作挂牌“司机驿站”并给予一定推广

奖励形式，推广司机用户。公司计划今年下半年先行对珠江三

角、长江三角、京津冀等地区 10 余个省份的省会城市及主要

枢纽城市展开推广，目前除海南省外，公司已在广东、广西进

http://www.sijiyizhan.com/mobile
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行了推广，效果还不错，争取今年发展 10 万-20 万名客户端

司机用户。 

5、 公司传统业务最近发展的怎样？ 

答：电子政务业务方面，公司传统优势的政府统计业务持续发

展，并随着政府部门数据的积累，对统计分析决策需求越来越

旺盛；行政事业单位资产管理升级项目已开始全面推广；登记

审批类业务及政府管理服务业务稳步推进。集团管控业务方

面，公司加强了财务共享中心业务的推广力度，另外，经营统

计、全面预算、合并报表等业务进展的也不错。 

6、 公司电子政务业务和集团管控业务哪个增长比较快？ 

答：近几年电子政务业务收入和集团管控业务收入基本不相上

下，各自的增速受行业的环境、政策以及客户需求等因素影响，

每年哪块业务增长较快不太好确定。 

7、 公司为什么要向互联网转型，是觉得传统业务未来增长空

间有限吗？ 

答：我们认为管理软件市场是无限大的，随着技术的升级换代、

业务管理能力的提升、政府部门的变更整合或企业的并购重

组，信息化的需求是源源不断的，公司在传统业务领域可拓展

的空间还很大，但随着互联网、移动互联等新兴技术的发展，

传统行业被颠覆的例子屡见不鲜，公司一定要有危机意识，提

前做好储备和应对，目前我们公司董事长赵总主要负责移动互

联方面的战略布局和规划。 

8、 可以简单介绍下公司在大数据方面的布局吗？ 

答：大数据业务布局一直是公司战略规划之一，目前公司在大

数据方面的技术储备主要集中在对结构化数据的整合、集成、

加工、分析和展现。未来公司将继续加大大数据底层技术的研

发投入力度，进一步拓宽大数据业务的应用范围。 

9、 公司前段时间通过了 CMMI5 级认证，对公司业务有什么影

响吗？ 
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答：通过 CMMI5级评估，标志着公司软件技术研发实力和项目

管理水平达到了优化管理级的国际先进水平，会对公司业务投

标产生一定的积极影响。 

10、 公司对股权激励是怎么考虑的？ 

答：公司首次实施的股权激励方案由于估价和 2012 年业绩原

因而失效，目前暂无考虑新的股权激励方案。 

11、 公司今年半年度业绩怎样，预计全年怎样？ 

答：公司在今年一季报中对半年度业绩做了预期，预计今年半

年度业绩比去年同期会减亏，公司将于 8 月 18 日对外披露半

年度报告。今年公司各项业务基本按原计划顺利开展，预计全

年业绩会稳定增长。 

 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的泄密。 

附件清单（如有） 久其业务介绍 PPT 

日期 2014 年 7月 17日 

 


